

**FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2018 TA 2017/2018**

14711052 - M. ZHAFIRRAHMAN

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
INTEGUMENTUM	periksa tdk pakai lup dan senter jg tdk palpasi....UKK sebgain besar sudah benar..interpretasi grammsh kurang tepat ya, gram negatif?mupirosin 2% ya bukan 3%
MUSKULOSKELETAL	px fisik kurang lengkap
PSIKIATRI	OK, perlu lebih mendengarkan secara aktif informasi dari pasien, untuk memberikan DD yang tepat, edukasi dan rencana penatalaksanaan perlu lebih spesifik
SISTEM ENDOKRIN DAN METABOLISME	Anamnesis : belum menggali riwayat pengobatan sekarang, RPD terkait penyakit lain yang pernah diderita pasien dan mungkin berhubungan dgn keluhan skrg, riwayat perkembangan dan lingkungan. saat melakukan pengukuran panjang badan, sebaiknya anak tdk diletakkan di atas penggaris. tdk cuci tangan sebelum dan sesudah pemeriksaan ya. pemeriksaan fisik tidak sistematis, thorax dan abdomen serta ekstremitas belum diperiksa. interpretasi z score bagaimana PB/umur, BB/umur? interpretasinya bagaimana? interpretasi belum tepat. diagnosis belum tepat.
SISTEM GASTROINTESTINAL	dx dan tx benar namun ax dan px kurang dalam/sistematis
SISTEM HEMATOINFEKSI	RPS : riw pengobatan, yg memperberat/ringan bl ditykan. RPK dan lingkungan kurang tergal. Px fisik tanda vital dilakukan semua ya (nadi dan RR).
SISTEM INDERA	saat anamnesis gali sebanyak2nya faktor2 yang bisa jadi penyebab keluhan. sdh cuci tangan sebelum dan sesudah periksa. sudah meluruskan kursi dengan snellen chart. sudah menjelaskan cara menutup mata dengan telapak tangan. posisi duduk px segmen anterior seharusnya saling berhadapan, bukan serong (ini untuk px THT). sudah pakai lup binokular, untuk pemeriksaan konjungtiva palpebra superior dan inferior harus bener2 dilihat dan dibalik (untuk yang superior). dd hordeolum sudah disebutkan jenisnya (eksterna). tx sudah benar.
SISTEM KARDIOVASKULER	desinfeksi jangan pake povidon iodine, penyiapan alat jangan lupa pastikan roller clamp dikunci dulu sebelum disambungkan ke botol infus dan pastikan ujung infus set terjaga sterilitasnya dengan kondisi tertutup dan tidak tersentuh yg tidak steril, saat akan menyambungkan selang infus ke kateter IV lakukan penekanan pada vena dilokasi yg diperkirakan ujung dari kateter IV agar tidak terjadi banjir darah, bukan dengan menutup pangkal kateter IV dengan jari ya (dilarang=sterilitas tdk terjaga), rumus hitungan TPM mu salah ya (tidak ada x3 nya)
SISTEM REPRODUKSI	ax sdh cukup baik, blm melakukan px antropometri, px thoraks, lainnya oke...UK salah, HPL sdh benar..resep ok

SISTEM RESPIRASI	ax : sebagian kecil belum tergali, tdk cuci tangan sbml dan setelah px, tdk px tanda vital, px thorak tdk sistematis dan banyak yang kurang, setelah inspeksi harusnya palpasi dl sbml perkusi, pengembungan paru tdk dilakukan, terbolak balik juga anterior posterior, maupun susunan px ingatnya ippa belajar lagi ya!!, hanya menyebutkan 2 dd yang betul 1 lagi terlalu jauh, tx oke, fokus soal ya edukasi terkait FR belum dilakukan malah merencanakan px penunjang??, lebih teliti dan hati-hati ya
SISTEM SARAF	anamnesis sudah baik dan lengkap, pemeriksaan fisik kurang lengkap: vs tidak menanyakan suhu dan vs padahal penting untuk diagnosis. px neurologi kurang melakukan px refleks baik fisiologi maupun patologi, diagnosis sudah benar, edukasi kurang lengkap
SISTEM URINARIA	Ax: penggalan RPS perlu lebih detil, gejala penyerta kurang lengkap,gejala pada istri tidak digali, jika ada hub seksual yang dicurigai, gali lebih lanjut kapan hub tsbt dilakukan, Px penunjang: tdk cuci tangan sebelum pemeriksaan, tdk gunakan lampu (lebih baik pake), sdh cuci tangan setelah periksa, interpretasi mengarah ke spesies langsung, laporkan sifat thdp cat (mis: Gram positif/negatif, bentuk (coccus/batang), susunan (berpasangan, tersebar, bergerombol, di dalam sel/di luar sel, dll). dx sdh ok, resep: dosisnya tdk sesuai, cara pemberian obatnya IM ya, jangan iv, komunikasi cukup baik.